

BAB II

TINJAUAN UMUM PONDOK PESANTEN MIFTAHUL MUBTADI'IN

A. Sejarah Terapi Ruqyah Pondok Pesantren Miftahul Muhtadi'in

Menurut sejarahnya, perkembangan pondok pesantren sekaligus tempat praktek ruqyah, yang mana tempat praktik ruqyah tersebut merupakan tempat ruqyah yang menggunakan bacaan-bacaan Al-Qur'an dan do'a-do'a ma'tsur untuk daerah Kediri pertama kali dikembangkan oleh Kyai Miftahul Makki Sy pada tahun 2006.

Tujuan dikembangkannya praktek terapi ruqyah ini adalah untuk membantu kaum muslimin dalam menyembuhkan penyakit baik medis maupun Non medis yang disebabkan dari gangguan sihir dan jin. Sudah banyak ustadz-ustadz yang juga belajar tentang ruqyah ini kepada beliau diantaranya adalah ustadz Yuda yang mana beliau merupakan salah satu tenaga pengajar di Pondok Pesantren Miftahul Muhtadi'in. Selain itu beliau juga kerap dipanggil untuk membantu para pasien ruqyah Pondok Pesantren Miftahul Muhtadi'in yang terkena gangguan sihir atau jin.

Untuk daerah Kediri praktek terapi ruqyah bisa dijumpai di Dusun drangin, Desa Wonojoyo, Kecamatan Gurah, Kabupaten Kediri yang juga dikelola dan dikembangkan oleh Kyai Miftahul Makki Sy. Selain itu praktek kegiatan Ruqyah massal, Rawutan dan Gemblengan yang biasa diadakan tiap malam 11 Syuro dan 27 Syuro di Pondok Pesantren Miftahul Muhtadi'in di setiap tahunnya. Dan diadakan pula Ruqyah massal disetiap pelosok daerah Kediri seperti daerah Plosoklaten, Wates dan Pare. Praktek terapi ruqyah yang dikelola oleh Kyai Miftahul Makki

Sy ini telah dibuka sekitar 14 tahun, yang di mulai sejak tahun 2006 sampai sekarang.¹

Adapun pasien yang datang untuk berobat berasal dari berbagai daerah dengan berbagai keluhan dan latar belakang yang berbeda. Diantara keluhan yang sering disampaikan oleh pasien adalah masalah penyakit non medis akibat gangguan jin dan sihir. Keberadaan tempat ruqyah yang berada di Pondok Pesanten Miftahul Mubtadi'in ini sangat membantu masyarakat khususnya kaum muslim.bahkan terdapat pula orang Kristen Yang meminta ingin Diruqyah ditempat Pondok Pesanten Miftahul Mubtadi'in.²

Hal ini juga terbukti dengan banyaknya pasien yang datang untuk berobat. Untuk pembayarannya sendiri tidak dipatok seberapa besar biaya yang harus dikeluarkan. Tetapi jika ingin membayar diniatkan untuk infaq Pembangunan dan pengembangan Pondok Pesanten Miftahul Mubtadi'in yang beralamat di Dusun drangin, Desa Wonojoyo,Kecamatan Gurah, Kabupaten Kediri.³

B. Letak Geografis Praktek Ruqyah

Adapun alamat praktek ruqyah Pondok Pesanten Miftahul Mubtadi'in yang di pimpin oleh Kyai Miftahul Makki Sy terletak di Dusun drangin, Desa Wonojoyo,Kecamatan Gurah, Kabupaten Kediri, Provinsi Jawa Timur. Untuk menuju ketempat prakteknya sendiri mesti melewati simpangan lima Gumul ambil jurusan Plosoklaten, lampu merah Wonojoyo belok kanan 1 kilo meter setelah itu terdapat Papan nama

¹ Hasil Wawancara, Ustadz Yuda (Terapis/Mu'allij), Pada Hari Senin Tanggal 03 Mei 2021, Pukul 14:10 Wib

² Hasil Observasi Peneliti di Tempat Ruqyah, Pada Hari Senin Tanggal 03 Mei 2021, Pukul 20: 00 Wib

³ Hasil Wawancara, Ustadz Yuda (Terapis/Mu'allij), Pada Hari Senin Tanggal 03 Mei 2021, Pukul 14:10 Wib

Pondok Pesanten Miftahul Muftadi'in.⁴ adapun kondisi geografis dan orbitrasinya sebagai berikut :

a. Kondisi Geografis

- ☂ Banyak curah hujan: sedang.
- ☂ Suhu udara rata-rata: sedang.
- ☂ Topograsi (daratan rendah, tinggi): dataran tinggi.

b. Orbitrasi (jarak dari pusat pemerintahan).

- ☂ Jarak dari pusat pemerintahan ke Kecamatan: 2 Km.
- ☂ Jarak dari pusat Pemerintahan Kota Administrasi: 3 Km.
- ☂ Jarak dari Ibu Kota Kabupaten: 3,7 Km.
- ☂ Jarak ke RSUD terdekat: 3 Km.
- ☂ Jarak ke SPBU terdekat: 1 Km

C. Sarana dan Prasarana

Menurut keterangan Ustadz Yuda selaku terapis Sekaligus Pengajar menuturkan bahwa tidak ada sarana prasarana tertentu yang tersedia hanya Ruang tempat ruqyah yang berada di samping teras depan rumah Kyai Miftahul Makki Sy berukuran 10x6 meter. Selain itu ada kain putih berukuran 1x3 meter untuk alas pasien, dan juga digunakan untuk membungkus atau menutupi bagian-bagian tubuh pasien apabila bukan Mahram. Dan disediakan pula tempat untuk muntah berupa pelastik berwarna Hitam berukuran sedang dan juga kamar mandi untuk berwudhu

⁴ Hasil Observasi Peneliti di Tempat Ruqyah, Pada Hari Sabtu Tanggal 01 Mei 2021, Pukul 07: 00 Wib

para pasien. Tidak ada alat-alat tertentu yang digunakan dalam proses terapi ruqyah, karena dalam terapi ruqyah hanya membacakan ayat-ayat suci Al-Qur'an atau do'a-do'a ma'tsur bukan dengan menggunakan alat-alat tertentu sebagaimana dokter, jelas Ustadz Yuda.⁵

D. Jadwal Praktek Ruqyah

Selain membuka praktek ruqyah, Kyai Miftahul Makki Sy juga membuka kursus Thobib, kursus Pijat, kursus pencak silat dan juga menjual obat-obatan herbal seperti Madu Asma, minyak ambar, serta obat-obatan herbal lainnya selain itu beliau menjual alat-alat ibadah seperti sorban, tasbih, dan sebagainya. Dan juga mengijazahkan kitab Mujarobat, Kitab Al-Aupaq, serta kitab Miftahul Hikmah mulai dari Juz satu sampai lima belas . Selain itu Kyai Miftahul Makki Sy juga disibukkan dengan kegiatan pondok, karena beliau adalah salah satu tenaga pengajar sekaligus sebagai Pimpinan Pondok Pesanten Miftahul Muftadi'in yang berada di Dusun drangin, Desa Wonojoyo, Kecamatan Gurah, Kabupaten Kediri. Oleh karena itu jadwal ruqyah buka setiap hari mulai dari jam 07.00 sampai 16.00 Wit, dan diliburkan pada hari jum'at. Sedangkan pada saat bulan Asyuro jadwal ruqyah diadakan pada tiap malam tanggal Sebelas dan dua Tujuh Bulan Asyura.⁶

⁵ Hasil Wawancara, Ustadz Yuda (Terapis/Mu'allij), Pada Hari Senin Tanggal 03 Mei 2021, Pukul 14:10 Wib

⁶ Hasil Wawancara, Ustadz Yuda (Terapis/Mu'allij), Pada Hari Selasa Tanggal 04 Mei 2021, Pukul 14:00 Wib

